

## CARNAVAL 1994

## El tiempo hizo de todo

La participación infantil crece cada año

l Carnaval solanero se iniciaba en la noche del sábado 12 de febrero con el tradicional pregón de Carnaval, que este año pronunciaba por primera vez una Peña, correspondiéndole el turno a Tatachín, que tuvo en su intervención parte hablada y cantada con unas coplillas alusivas a diveros aspectos locales y nacionales.

Por su parte, el popular Paquillo, vestido de payaso, entregaba el título de Carnavalera 94 a Concha López de la Vieja, la primera mujer que recibe este galardón y curiosamente la nueva carnavalera llevaba igualmente un atuendo de payaso con el que recogió su placa de cerámica, cerrándose el acto con la intervención del mago Carlos, que realizó una exhibición de magia. Posteriormente la intervención de la Peña "Los Penapoco" con una parodia del televisivo "Vivan los novios" de Tele 5.



La tarde del domingo contó de nuevo con el concurso de Murgas, en su XV edición, participando cuatro murgas en la categoría general y ocho en la infantil. Los tres primeros premios de la primera categoría fueron para "Los Penapoco" con su parodia de "La quinta el saco", segundos "Los Camareros" con "Había una vez un circo" y en tercer lugar "El Hogar del Jubilado".

En la categoría infantil el primer premio fue para "Los pequeños camareros", seguidos de "La caja de los tontos", y en tercer lugar "Enfermeras por enchufe". La buena climatología hizo que fueran muchas las personas que se dieran cita en la Plaza Mayor, aunque menos las murgas participantes.

## **DESFILE DEL LUNES: DE NUEVO EL FRÍO**

No acompañó la climatología en el desfile que se celebraba el lunes de carnaval por la tarde, participando treinta y siete grupos, peñas y carnavaleros, en un desfile que contó con numerosas personas en la calle, pese al fuerte frío reinante.

Los premios concedidos en las diversas categorías fueron: en individuales y parejas, primero "Artículos de Navidad", segundo "Momia" de la Peña "Los Makaos" y tercero "Mariposas" de la Peña "Los Mismos"; categoría de 3 a 9 personas, primero "La Feria", de Peña "Tú-tú", segundo "Blancanieves y los siete enanitos", de Peña "Los Hombres Pí", y tercero "Los que tienen que sufrir".

Ya en la categoría de grupos de 10 personas en adelante, el primer premio fue para "Las Ovejitas de Juan Serrano", segundo para "Somos otra vez gente corriente" y tercero "Juegos de café"; y finalmente en la categoría de carrozas el primer premio lo conseguía la Peña "Pizca más pizca menos" y su alegoría de "Grecia", siendo el segundo la Peña "Tatachín" con "Senado de Roma" y tercero "Gondoleros" de la Peña "El Chupete". (Pasa a la Página 14)



Pregón de Tatachín.



Pregonera 94 y pregonero 93.



El mago Carlos animó el acto del pregón.